



4 LA SANTÉ MISE A MAL !

4 LES MUTUELLES AU PRIX DU LINGOT D'OR !

La censure du gouvernement a empêché les déremboursements et mesures qui étaient dans le fameux budget. C'est une bonne chose, mais rien n'est garanti, et le gouvernement veut augmenter la taxation des complémentaires et donc nous le faire payer à nouveau !

Il reste aussi plusieurs dispositions gouvernementales (dont la hausse des généralistes), qui font monter de manière insupportable le tarif des complémentaires cette année.

Le gouvernement poursuit le désengagement de la sécu, régime de base, qui progressivement devient le complémentaire, visant sa disparition aux profits d'assurances.

Le retraité (actuel et futur) est parmi les premières victimes !
Lorsqu'un salarié part à la retraite, terminé la prise en charge (souvent de moitié) de la cotisation du contrat par l'entreprise, il subit alors la triple peine :

- Baisse drastique de son revenu
- Cotisations santé en très forte augmentation
- Plus aucune prise en charge par l'entreprise

D'où une facture salée, s'ajoutant aux autres mesures qui le pénalisent gravement !

La situation est à une hausse importante des cotisations des complémentaires.
Le contrat groupe ArianeGroup pour les retraités a augmenté de + 26,49% (+ 18,87% dès le 1^{er} juillet 2024, puis + 6,42% au 1^{er} janvier 2025).

Le contrat Verspieren (SNPE) de + 8,7%, Aesio (ex-Myriade) de + 8,5%, Pavillon Prévoyance de + 6%. Les contrats Safran ont eu une hausse plus faible + 3,46% pour le contrat du comparatif, +0,99% et +0,80% pour les plus chers.

[\(Voir notre comparatif 2025\)](#)

Beaucoup font état de déséquilibres résultant des nouvelles prises en charge.
Pour Pavillon, la hausse a pu, après plusieurs discussions (+10% , +8%...), être contenue (+6%) par rapport à la situation générale, mais reste forte, loin de la revalorisation des pensions retraites (2,2%), et de la hausse du Pmss (+ 1,6%).

A cela s'ajoute des médicaments non remboursés, des urgences qui ne peuvent plus faire l'urgence, les difficultés à trouver un médecin, les dépassements d'honoraire rendant l'accès aux soins difficile ou impossible : une santé de plus en plus inégalitaire.

Les complémentaires ont pris une proportion gigantesque dans les dépenses mensuelles. Des factures de plus en plus lourdes. Devinez au profit de qui ?